

ABSTRAK

Setiap perusahaan wajib menerbitkan laporan keuangan, yang memberikan informasi mengenai hasil usaha dan perubahan posisi keuangan pada pihak yang memerlukan. Dalam menyusun laporan keuangan perusahaan memiliki keleluasaan untuk memilih metode dan teknik sepanjang metode yang dipilih tersebut ada dalam SAK (Standar Akuntansi Keuangan) dan digunakan secara konsisten.

Pemilihan metode akuntansi dapat mempengaruhi laporan keuangan yang dihasilkan, dengan demikian dimungkinkan perusahaan yang sebenarnya memiliki kinerja yang sama dapat melaporkan hasil yang berbeda.

Tujuan penelitian yang penulis lakukan di PT.PINDAD (persero) adalah untuk melihat evaluasi kebijakan metode penyusutan aktiva tetap dan pengaruhnya terhadap laba perusahaan. Untuk memperoleh data, dilakukan pengumpulan data melalui studi kepustakaan dan penelitian lapangan. Penelitian lapangan dilakukan dengan wawancara singkat dengan pejabat yang berwenang dan karyawan perusahaan, serta observasi di lapangan untuk mengawasi secara langsung objek yang diteliti.

Berdasarkan pengamatan pada PT.PINDAD (persero), diketahui bahwa metode penyusutan aktiva tetap yang diterapkan oleh perusahaan sesuai dengan landasan teori, maka metode penyusutan garis lurus untuk aktiva tetap bangunan dan metode penyusutan saldo menurun untuk aktiva tetap nonbangunan dalam hal ini yang menjadi objek penelitian adalah mesin dan peralatan kantor sudah tepat .

Kesimpulan dari penelitian yang penulis lakukan pada PT.PINDAD (persero) yaitu besarnya beban penyusutan aktiva tetap tidak berpengaruh secara signifikan terhadap besar kecilnya laba rugi usaha yang diperoleh perusahaan, ini terbukti bahwa pada tahun 2005-2007 rata-rata persentase perbandingan laba apabila perusahaan menggunakan metode penyusutan yang sesuai dengan kebijakan perusahaan dengan metode alternatif lain berada pada kriteria yang telah ditetapkan penulis, yaitu 0% - 10% , sehingga penulis menarik kesimpulan bahwa penerapan metode penyusutan aktiva tetap yang berbeda tidak berpengaruh terhadap laba yang dihasilkan oleh perusahaan.